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逾3.6萬人冒雨入場 敲銅鑼炒熱氣氛

馬季開鑼日投注額近13億元

稅務代表(30多年經驗專業人仕處理)

清盤除名/個人破產申請

稅務申報及顧問

年報及公司秘書服務

成立中國公司或辦事處

成立本地，海外及BVI公司

註冊地址及代理人

會計理帳

商標註冊

草擬各類合約

地址：香港皇后大道中340號
           華秦國際大廈18樓
電話：(852)2581 2828
傳真：(852)2581 2818
電郵：enquiry@butdoyeungcpa.com

根據二零二三年八月二十五日頒佈的臨時命令而召開的債權人會

議，將於二零二三年九月二十二日上午十一時正在香港九龍佐敦

庇利金街8號百利商業中心8樓林志宇律師事務所舉行，目的為考

慮上述債務人就自願安排所作的建議，特此通告。

與會議有關文件副本，即(一)該債務人的建議﹔(二)資產負債狀況

說明書的撮要﹔(三)代名人對建議的意見﹔(四)委託書表格﹔

(五)申請表格通知書及(六)通知書的重要註釋，債權人可向香港九

龍通佐敦庇利金街8號百利商業中心8樓林志宇律師事務所索取。

日期︰二零二三年九月十一日

代名人 林志宇

關於: WONG TIN HING (王天慶)

臨時命令申請案件2023年第332宗

舉行債權人會議通告

香港特別行政區

(香港身份證號碼: V051XXX(X))

高院破產案件

原訟法庭

香港特別行政區

關於: SZETO YAT HO (司徒日豪)

高院破產案件

臨時命令申請案件2023年第342宗

原訟法庭

舉行債權人會議通告

(香港身份證號碼: Y563XXX(X))

與會議有關文件副本，即(一)該債務人的建議﹔(二)資產負債狀況

說明書的撮要﹔(三)代名人對建議的意見﹔(四)委託書表格﹔

(五)申請表格通知書及(六)通知書的重要註釋，債權人可向香港九

龍通佐敦庇利金街8號百利商業中心8樓林志宇律師事務所索取。

代名人 林志宇

日期︰二零二三年九月十一日

根據二零二三年九月四日頒佈的臨時命令而召開的債權人會議，

將於二零二三年九月二十九日上午十一時正在香港九龍佐敦庇利

金街8號百利商業中心8樓林志宇律師事務所舉行，目的為考慮上

述債務人就自願安排所作的建議，特此通告。

舉行債權人會議通告

關於: PO MAN SHING (布文城)

高院破產案件

香港特別行政區

原訟法庭

臨時命令申請案件2023年第343宗

(香港身份證號碼: Y677XXX(X))

與會議有關文件副本，即(一)該債務人的建議﹔(二)資產負債狀況

說明書的撮要﹔(三)代名人對建議的意見﹔(四)委託書表格﹔

(五)申請表格通知書及(六)通知書的重要註釋，債權人可向香港九

龍通佐敦庇利金街8號百利商業中心8樓林志宇律師事務所索取。

根據二零二三年九月四日頒佈的臨時命令而召開的債權人會議，

將於二零二三年九月二十九日上午十一時正在香港九龍佐敦庇利

金街8號百利商業中心8樓林志宇律師事務所舉行，目的為考慮上

述債務人就自願安排所作的建議，特此通告。

日期︰二零二三年九月十一日

代名人 林志宇

【香港商報訊】記者馮仁樂報道：香港本月舉辦
「一帶一路高峰論壇」。財政司司長陳茂波昨日表

示，今年論壇特設 「中東專場」，探討 「一帶一
路」在中東地區的新機遇、新發展和新合作，凸顯
市場對中東市場的興趣和重視。他又提到， 「一帶
一路」將有更多的綠色基建項目，按市場估計，未
來30年，單是亞洲地區便需要66萬億美元的氣候
投資。

陳茂波昨日發表題為《一帶一路基建融資中心》
的網誌，他在文中表示，今年是共建 「一帶一路」
倡議提出10周年。經過10年持續不斷的發展，這
倡議已成為開放包容、互利互惠、合作共贏的國際
合作平台。他引用數據指，10年間，中國與 「一帶

一路」沿線國家之間的年均貿易額，由2013年的一
萬億美元倍增至去年的兩萬億美元，年均增長8%。
去年中國對 「一帶一路」沿線國家的對外直接投資
接近210億美元，按年增加3.3%。

凸顯重視中東市場
「一帶一路」倡議推進將為市場帶來龐大基建投

融資活動，讓基建項目更快速落實。香港作為國家
的國際金融中心，匯聚海內外資金和頂級的金融機
構和人才，融資渠道多元豐富，能作出積極和獨特
的貢獻。 「香港擁有全球最大的離岸人民幣資金
池，處理全球四分之三的離岸人民幣業務，擁有最
大離岸人民幣債券市場。」陳茂波說，隨 「一帶

一路」國家越來越多使用人民幣作跨境貿易結算，
市場對人民幣投資需求日益增加。

他提到，特區政府和香港貿易發展局將於13日、
14日一連兩天舉辦 「一帶一路高峰論壇」，迎來數
千位海內外政商界領袖、企業家和非政府組織翹
楚，總結過去10年 「一帶一路」的成績和經驗，也
共同探討未來如何合力推動這地區的高質量發展，
以及香港未來如何發揮更積極的貢獻。今年論壇特
設 「中東專場」，探討 「一帶一路」在中東地區的
新機遇、新發展和新合作，凸顯市場對中東市場的
興趣和重視。

展望未來，陳茂波表示， 「一帶一路」將有更多
的綠色基建項目。按市場估計，未來30年，單是亞

洲地區便需要66萬億美元的氣候投資。他指出，香
港的綠色金融市場領先亞洲，在香港安排發行的綠
色和可持續債券總額，佔亞洲市場超過三分之一。
香港的綠色科技企業，在科研上也甚具優勢。他相
信，憑香港和大灣區兄弟城市的協同合作，相信
能為 「一帶一路」國家的綠色轉型，提供理想的金
融和科技方案。

陳茂波認為， 「一帶一路」在促進和深化國際合
作、推動全球互聯互通、拉動世界經濟增長等各方
面，發揮重要作用。在這國際合作平台中，香港一
直是積極參與者和貢獻者，在 「一帶一路」高質量發
展中，與貿易夥伴一起推動深化合作，共謀更美好的
發展、一起發掘更多商機、創造亮麗的前景。

【香港商報訊】記者馮仁樂報道：運輸署
昨日提醒市民， 「港車北上」第九輪電腦抽
籤遞交申請將由今早10時至9月14日晚上
11時59分接受登記，並於9月15日公布抽
籤結果。

符合資格的 「港車北上」申請人可透過指
定網站（www.hzmbqfs.gov.hk）登記電腦抽
籤。中籤者須按電腦系統隨機分配的日期於
指定時間內遞交 「港車北上」的申請。

【香港商報訊】記者戴合聲報道：為增強會員國
家安全意識，培養愛國情懷，政府人員協會昨日舉
辦 「共築百年夢．國安家更安」駐港部隊展覽中心
參觀活動，吸引了120多名會員及家屬參加。

參加者深感敬佩和震撼
昂船洲駐港部隊展覽中心是一座現代化的設施，

透過參觀展廳內的歷史圖文展板、實物和軍備模型
展品，參加者紛紛表示深感敬佩和震撼，充分了解
到中國人民解放軍維護國家的使命和職責，駐港部
隊維護香港繁榮穩定的重要角色和貢獻，對先烈
們致最崇高的敬意。

政府人員協會主席馬志成發言時表示，駐港部隊
進駐香港特區26年來，一直守護國家和特區的安
全，是保障特區長期繁榮穩定的堅實後盾。國土安
全和軍事安全都是國家安全的重點領域，其中，香
港擔任重要的角色和肩負維護國家安全的責任。

他續說，政府人員協會將一如以往，積極向特區
公職人員推廣國家安全的認識，並向一直堅定不移
地貫徹落實 「一國兩制」的偉大方針，一直默默地
維護香港繁榮穩定的解放軍駐港部隊，表示衷心的
感謝。

【香港商報訊】記者區天海報道：2023年全港上
半年詐騙案較去年同期上升 52.1%，涉及的金額達
26.9億元，雖其後升幅放緩，但仍有市民對防騙意識
仍然不足。有見及此，西貢區區議會、西貢區撲滅
罪行委員會、坑口鄉事委員會、西貢區民政事務處
及警務處於昨日起至本月24日，在將軍澳及西貢鄉
郊聯合舉辦 「西貢區防騙雙週」大規模防騙宣傳教
育活動計劃。

區內逾60組織及團體支持
警方表示，計劃得到區內多個屋苑及商場物業管

理公司、銀行業、飲食業、港鐵及小巴業界等多個

機構作為合作及支持機構，另外亦得到區內超過60
個不同的社區組織和團體協作及支持，藉以提高大
眾預防受騙的意識。

「西貢區防騙雙週」計劃分為三大部分，首先昨
日在將軍澳單車館舉行 「防騙雙週誓師典禮」。主
禮嘉賓包括西貢區區議會主席周賢明、警務處行動
處處長陳東、西貢區撲滅罪行委員會主席吳仕福、
東九龍總區指揮官羅越榮、西貢民政事務專員曾俊
文和坑口鄉事委員會主席劉啟康等，活動超過來自
60個機構及團體逾600人參與。之後各參加者分為六
大隊，出發到將軍澳及西貢區不同的地方作防騙宣
傳及教育工作。

【香港商報訊】記者戴合聲報道：近年不少涉及嚴
重罪行和思想激進人士被判入懲教院所，懲教署推出
沿途有 「理」計劃，因應他們的更生需要推展不同教
育活動，署方和香港中樂團合辦的中國鼓樂課程便是
其中之一。從音樂一窺我國傳統，以擊鼓感受文化力
量，通過學習中國鼓，在囚人士親身體驗中樂的感染
力，傳承中國文化，同時加強對國家的歸屬感和國民

身份認同，在更生路上建立正確價值觀。
據政府新聞網昨日介紹，15名在囚青少年參加有關

課程，學員在院所完成六節課堂後，其家長獲邀觀賞
他們的表演。其間，學員以中國鼓合奏多首樂曲，包
括一曲《中國人》。多名學員均表示學習中樂，加深
他們對中國傳統的認知， 「正如歌名一樣，我以身為
中國人而自豪。」

【香港商報訊】記者萬家成報道：香港貿發局昨
日公布，香港表廠商會及香港鐘表業總會合辦的第
42屆香港貿發局香港鐘表展及第11屆國際名表薈
萃的實體展前日結束，今年兩展以融合展覽模式
「展覽+」舉行，受極端天氣影響，兩展於9月8

日須暫停開放，然而四天展期也吸引來自95國家
及地區、近 1.5 萬名商貿買家蒞臨實體展參觀採
購。網上展展期將延續至9月16日。

香港貿發局副總裁張淑芬表示，樂見展會共迎來
超過700家展商，不少展商更即場獲取訂單；出席
的買家亦非常國際化，其中來自中國內地、中東及
東盟國家等的買家數目均錄得理想升幅，帶動展場
洽商的氣氛。

增「國潮」主題受矚目
今屆展商來自17國家及地區，包括瑞士獨立製

表展團（SIWP - Swiss Independent Watchmak-
ing Pavilion）及Franceclat，聯同首次參展的Inter-
national Luxury Group（ILG），帶來多個瑞士及
國際製表品牌。另外，大會今年新增的 「國潮」主
題備受矚目，邀得多位重量級中國內地製表師親臨
會場，展示多款糅合中華文化元素及精湛工藝的腕
表。

貿發局於展覽期間進行問卷調查，即場訪問了約
900名展商和買家。調查結果顯示，近六成受訪者
預期未來兩年整體銷售額會有增長，最多受訪者認
為在未來兩年鐘表業主要增長的傳統市場為韓國、
澳洲及太平洋群島、北美洲及日本；新興市場則看
好印度、中東、中國內地及東盟國家。

馬會行政總裁應家柏指出，開鑼日的投注額比去
年下跌8%，主要原因是近日惡劣天氣下，馬匹有
數天無法如常到跑道操練，令昨天賽事的參賽馬匹
數目較上季同日減少超過三成。儘管如此，草地跑
道狀況仍保持一流水平，放諸世界如遇相若天氣，
沒有其他馬場的跑道可以有此表現。應家柏又感謝
團隊克服重重挑戰，天氣不穩下仍吸引了逾3.6萬
人入場，當中7%至8%為內地旅客。整體而言，開
鑼日令人滿意。

「維港智能」勝出特首盃賽事
新馬季開鑼日的開幕典禮在沙田馬場的馬匹亮相

圈舉行，典禮由雜技表演揭開序幕。利子厚主持醒
獅點睛儀式，精彩的醒獅匯演隨即帶動現場氣氛。
利子厚按傳統揮動大槌，敲響巨型銅鑼，標誌新
馬季展開。

據介紹，新馬季將舉行88個本地賽日，當中包
括上演12場國際一級賽。昨日的焦點賽事是第四
場的香港特區行政長官盃，由 「維港智能」輕鬆勝
出。香港賽馬會主席利子厚賽後頒贈獎盃予勝出馬
主、練馬師與騎師。

五幅手繪巨型壁畫成「打卡點」
另外，馬場內特別設有寓意幸運的銅鑼陣，不少

馬迷入場時也敲打銅鑼，希望新馬季可以好運連
連，入場人士更獲贈新馬季賽事月曆。沙田馬場的
投注大堂及馬匹亮相圈觀眾席新增了多個 「打卡
點」，吸引馬迷拍照留念。本地年輕藝術家杜海銓
及其團隊，以 「賽馬．香港」為主題，在沙田馬場
創作五幅手繪巨型壁畫，展現香港賽馬及馬術運動
的獨特一面，並顯示賽馬運動已融入豐富香港文化
及歷史元素。

馬迷吳小姐指，天雨下起初不打算入場觀賽，但
由於想與朋友相聚或玩樂而決定前來，打算投注
10至50元左右。她表示已觀賞20年賽馬比賽，贏
很少，輸就給予馬會，當做善事，是娛樂性質。

馬迷麥小姐稱，首次來沙田馬場觀賞賽事感受氣
氛。她覺得今年氣氛不錯，更欣賞馬場有翻新，增
加了新餐廳和投注機，無須人手下注較方便，惟未
太熟悉操作，需要職員協助。她又稱今日打算投注
千多元，今季期望贏得愈多彩金愈好，假如有數萬
元會很高興，而進場觀賞賽事都是辛勞工作後放鬆
身心的方式。麥小姐提到，自己主要想觀賞特首盃
賽事，並已投注數百元。

台灣旅客賴小姐表示，從網上得悉今日馬季開
鑼，故想前來觀賞。她覺得現場氣氛還不錯，會與
朋友每人投注10元一注，沒有什麼投注心得，隨
機挑選一個，志在參與，體驗一下。

「一帶一路高峰論壇」本周舉行 特設「中東專場」

【香港商報訊】記者唐信恒報
道：2023/2024 年度馬季昨日開
鑼，編排了10場本地賽事，由香港
賽馬會主席利子厚主持開幕儀式，
敲響巨型銅鑼，象徵新馬季展開。
雖然沙田馬場一度下大雨，但無阻
大批馬迷踴躍入場觀賽，不少馬迷
更敲響寓意幸運的銅鑼陣，現場氣
氛熾熱。馬會表示，開鑼日共有逾
3.6 萬人入場，投注額近 13 億港
元，整體成績令人滿意。

「港車北上」
抽籤今接受登記

政府人員協會參觀
駐港部隊展覽中心

鐘表兩展圓滿結束
吸近1.5萬商貿買家採購

警方西貢區宣傳防騙 兩周辦活動

懲教署辦課程 在囚青年學習中樂

▲開鑼日賽事
吸引逾3.6萬名
馬迷入場，現場
氣氛熾熱。

馬會圖片

◀香港特區
行政長官盃頒
獎儀式。
記者 蔡啟文攝

政府人員協會逾120名會員及家屬參觀駐港部
隊展覽中心。

▲警方聯同西貢區撲滅罪行委員會成員
及地區組織宣傳防騙。
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